

Antoine -Hamid Mourany

Archevêque Maronite de Damas

le 28/9/1990

TEMOIGNAGE

J'ai visité La maison de Myrna et Nicolas à Soufanieh le mercredi 26/9/1990, en compagnie du P. Adel - Théodore Khoury, doyen de la Faculté de Théologie de l'Université de Münster (Allemagne). Je dois avouer que le jugement du Père Khoury est déjà pour moi un motif de crédibilité.

J'ai été saisi dès que suis entré dans la maison, par un sentiment de bien-être spirituel et de paix. Nous avons prié ensemble devant l'image de la Vierge avec un profond recueillement, comme y invitait le contexte. Ensuite nous avons été informés par le P. Maalouli (lazariste) au sujet des visions, d'un message. Myrna était présente; elle était calme et effacée.

Au moment de visiter la terrasse, l'huile a couvert les deux mains de Myrna pour un peu de temps. Ce phénomène n'est pas suffisant en lui-même, mais il donne certes à penser et invite à étudier les autres aspects, qui ont lieu à Soufanieh. Personnellement j'ai décidé de prier devant l'Image de la Vierge de Soufanieh. Voilà en quoi consiste mon témoignage.

